

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OURAGAN BÉRYL APPEL À LA PRUDENCE

LE GOSIER, 6 JUILLET 2018 — Jean-Pierre DUPONT, Maire du Gosier, informe la population que la tempête tropicale BERYL s'est intensifiée dans la nuit de jeudi à vendredi. C'est désormais un ouragan de catégorie 1. Il est situé ce vendredi matin à 1 800 km à l'est de l'arc antillais et se déplace vers l'ouest à 22 km/h.

Sa trajectoire et son intensité restant incertaines, le Maire invite à la prudence et à se tenir informé de l'évolution de la situation sur le site internet de Météo France <http://www.meteofrance.gp/> ainsi que des consignes des autorités diffusées par les médias.